

今日から2学期がスタートしました。長い夏休みも、過ぎてみるとあっという間に終わってしまいました。今年の夏は大変な酷暑だったため、子どもも大人も、体調管理が大変でした。夏バテ気味の方は、少しずつ、元に戻していけるとよいですね。2学期からも、どうぞよろしくお願いいたします。



活動予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | |
|------------|---|----|---|---|----|
| 9/2 | 3 | 4 | 5 3年[書写]毛筆学習 14:30~15:15 | 6 北陵中学校区 一斉見守り 7:30~ 4年[総合]宮川学習 10:35~12:35 | |
| 9 | 10 2-1 [図工]カッターナイフ の使い方学習① 10:45~12:25 | 11 | 12 | 13 〔読み聞かせ 打合せ 9:30~〕 2-2 [図工]カッターナイフ の使い方学習① 10:45~12:25 | |
| | <div style="border: 1px solid black; border-radius: 15px; padding: 5px; display: inline-block;"> <p>もりもり育った雑草を一緒に抜いていただけませんか?ご参加お待ちしております! 個別の依頼はしておりません。ご参加可能な方は、8:45に学校へお越しください。</p> </div> | | 18 花壇整備 8:45~9:45 (雨天順延) 〔ぶっくまる 13:00~13:30〕 | 19 3年[書写]毛筆学習 14:30~15:15 | 20 |
| 23 振替休日 | 24 2-1 [図工]カッターナイフ の使い方学習② 10:45~12:25 | 25 | 26 | 27 2-2 [図工]カッターナイフ の使い方学習② 10:45~12:25 | |
| 30 | 10/1 2-1 [図工]カッターナイフ の使い方学習(予備) 10:45~12:25 | 2 | 3 1~4年 読み聞かせ 8:20~8:35 2-2 [図工]カッターナイフ の使い方学習(予備) 10:45~12:25 | 4 参観日 | |



先月の活動紹介 大変ありがとうございました!

5年生 基本の手縫い学習 (7/4) 【7名】

並縫いや返し縫いなどを学習しました。真っ直ぐに縫い進めるにはコツが必要です。ボランティアさんが細やかに声掛けをしてくださり、頑張って取り組むことができました。



5年生 車いす体験 (7/11) 【7名】

校内マップを参考に、班ごとに様々なルートを車いすで通る体験をしました。部屋の出入り口が狭かったり、少しの傾斜があったり、普段の生活ではなかなか気づけないような段差にも、注意が必要です。思いどおりに介助できないようなときにも、ボランティアさんがやさしく声をかけてくださり、安全に体験できました。介助者としての気づき、車いすに乗ったときの気づきを大切に、これからの生活に活かすことができるといいですね。



お問い合わせ先

担当：山本・南 TEL 22-8268 / 地域学校協働活動推進員:長江

ボランティア登録者数
51名

ボランティア学習会・交流会を実施しました

7月29日(月)に東小学校にて、学校運営協議会委員・地域ボランティア・教職員合わせて37名にご参加いただき、『学習会・交流会』を実施しました。前半は、津山教育事務所の柳楽 保則先生から「学校運営協議会(コミュニティ・スクール)とは」と題して、学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の概要説明や、地域学校協働活動とコミュニティ・スクールの関係、地域学校協働活動に求められている役割などをご講話いただきました。



後半では、エグゼクティブパフォーマンスインストラクター・認定パフォーマンス心理士の中川 真弓さんに講師をお願いし、「心がふれあう人間関係づくり」をテーマにワークショップを行いました。何度もお会いしたことのある関係の私たちですが、お互いのことをあまり知らないことがほとんどです。初めましての方との自己紹介や他己紹介、チームでの協力プレイを通じて、少しずつ、お互いを知ることができたように思います。学校・保護者・地域が一体となって子ども達の成長を支える体制づくりのために、まずはお互いを知り、高め合える人間関係を作らなければなりません。今回の学習会・交流会を通じて、その第一歩を踏み出すことができたのではないのでしょうか。ご参加いただきありがとうございました。

☆参加者の声☆

- ・ 様々な立場の方が集まる機会になり、出逢い(初めて・久しぶり)もあり、交流ができてうれしかったです。笑顔で心を開いて接することを心掛けていきたいと改めて思います。(ポ)
- ・ コミュニティ・スクールについては、研修会等で学ばせていただいたことがありますが、知識を再確認し理解を深めるのに大変よい機会になりました。また、交流会においては、いっぱい笑顔で、とても楽しい時間となり先生方とも交流できた大変貴重な時間でした。(ポ)
- ・ 学校運営協議会という言葉を初めて意識しました。地域と一体となって運営していく開かれた学校は、子ども達にとっても先生方にとってもよいものになると思いました。(教)
- ・ 学校運営協議会について「なんとなく知っている気」でいたことを、わかりやすく簡潔に教えてただけて、よりイメージが湧きました。連携・協働のために、ワークショップを通じてお互いのことを知ることができ、楽しく意義のある時間になりました。(教)
- ・ 学校運営協議会のこと、地域学校協働本部のことについて詳しくわかりやすく教えていただき理解することができました。また、中川さんからは、コミュニケーションの大切さ、表情の大切さを教えていただき、これからの生活に活かしていこうと思いました。(教)
- ・ 学校教員だけでなく、地域の方の支援や思いをくみながら、子どもをみんなで支えていくことは大切だと改めて思いました。そして、東小は多くの人に支えてもらっていて、とてもありがたいことだと思いました。(教)

